



# 園 だ よ り

たかがみねこども園

令和7年1月31日

1月に積雪した際、子どもたちは園庭や新園庭で雪だるまを作ったり、お友だちや先生と雪合戦をしたり、氷遊びをしたりと、めったに見ることのできない雪や氷に目を輝かせていました。季節を肌で感じる事ができた貴重な体験でした。

さて、2月は寒さがまた一段と増す季節です。お天気のいい日には元気いっぱい体を動かして遊びたいと思います。



## ～ 2月の目標 ～

- ・園庭の氷や畑の霜を観察したり、雪遊びを楽しんで、冬の自然に興味・関心を持つ。

## 何事も『基本』が大事！

何事も『基本』大事という言葉は皆さん何度も耳にしていると思います。その『基本』というのは意外と私たちが当たり前に行っている普段の生活習慣のなかにもあり、小学校へ行くまでに身につけるものだったりします。基本がしっかり身につけていけば将来どんな道でも花を咲かすことができます。学年の締めくくり迎えたこの大切な時期に、お子さんともう一度普段の生活を振り返ってみませんか？

### 1. 一人で片づけられるかな？…自己責任力

片づけ自分とはの行動に最後まで責任を持つ力です。親が片づけてしまうのではなく、自分で片づけられるように導きましょう。そうすることで自己責任力が身につきます。

### 2. 目を見て「あいさつ」してるかな？…人とのつながり・結びつき

目を見ることは相手を認め、信頼関係を結ぶ第一歩。挨拶で人間関係力が高まります。

### 3. 靴を揃えようね…けじめとルールを伝える第一歩

一度しゃがんで靴を揃えることは、けじめをつけ、それぞれ物事にはルールがあることを認識する動作であり、ルールを守ろうという意識が芽生えます。

### 4. 手洗いうがいは大切だよ…自分は大切な存在

自分の身体を大切にすることを身につけることで自己肯定感が高まります。また、他の人のものも大切にできるようになります。